



Presidente pide a EEUU respeto a la soberanía de México

Description

Ciudad de México, 19 agosto. El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó hoy que envió una carta a su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, para hacer un llamado al respeto de la soberanía de México.

El gobernante manifestó su desacuerdo con la actitud que catalogó de injerencista del gobierno estadounidense por el amplio financiamiento a organizaciones de oposición.

«Esto que le expreso es público y notorio», dijo López Obrador al hacer pública la misiva. En la misma se refiere que al financiamiento sistemático que Washington le ofrece a organizaciones opositoras, como Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) a través de instituciones como la Agencia para el Desarrollo Internacional (USAID).

López Obrador considera que ese tipo de organizaciones en realidad tienen como objetivo atacar a su gobierno.

En tal sentido, consideró «completamente ofensivo» que se financien con dinero de otro país.

«Discúlpeme por tratarle de manera directa este tema, créame que le estimo y no quisiera molestarle en nada, pero como usted comprenderá, los temas vinculados a la libertad e independencia de los pueblos van más allá de los sentimientos personales», enfatizó.

Hace pocos días, el Gobierno de México reveló que USAID financió a la organización MCCI con 96,7 millones de pesos (5,1 millones de dólares).

El presidente calificó esa acción de injerencia y violación de la soberanía por parte de Estados Unidos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024